



Sheinbaum se reúne con diputados de Morena en San Lázaro

La coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, nombró a Gerardo Fernández Noroña como su vocero de campaña. Previo a una reunión en la Cámara de Diputados con legisladores de Morena, PT y Verde, Sheinbaum Pardo dio a conocer este nombramiento.

También explicó que será su vínculo con organizaciones sociales y civiles. Al salir del diálogo con legisladores sobre las actividades de cara al proceso electoral del 2024, Sheinbaum aseguró que la reunión tuvo mucha unidad y apoyo.

“Hablamos de la importancia de la unidad del movimiento y las tareas que vienen hacia adelante. Fue una excelente reunión, estuvieron todas y todos. Vamos hacía un nuevo proceso y me da mucho gusto que hayan estado todos y todas. Aquí no sobra nadie”.

<https://drive.google.com/file/d/125jYp6eiP2z8oh1AvcUMVi3IAISzNH9Z/view>